

La balade sensorielle

Article écrit par les « coquilles saint Jacques » :
Montaine, Maureen, Camille, Chloé, Wassila, Miléna

On est parti à pieds du centre. On s'est mis par deux, et on a pris une glace. L'enfant regardait dans le miroir et un autre enfant le guidait. On a mis le miroir sous le nez. On voyait les arbres dans le miroir. On croyait qu'on allait tomber dans l'eau (c'était le ciel en fait).

Puis on ramassé des feuilles et des fleurs de toutes les couleurs. On les a collés sur un bout de papier ; on a ensuite ramassé des petits coquillages sur la plage, qu'on a collés aussi. On a fini par couvrir de sable.

On a écouté la mer , en s'allongeant dans le sable et en fermant les yeux.

On a fini par fabriquer un parfum : on a pris des fleurs , des feuilles et un bâton. On a écrasé les feuilles et les fleurs dans un verre en plastique. Ca sentait bon.



On a donné un nom à notre parfum : Wassila a appelé son
parfum Jennifer ; Camille, Fraise ; Maureen, Framboise ;
Corenthin, Voyou ; Chloé, Marguerite.
On a goûté sur la plage.